



**Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de**

Pressemitteilung vom 6.9.2015

Grillfest der Kostümgruppe

Am 05.09.2015 fand das traditionelle Grillfest der Kostümgruppe der KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach statt.

Achtzehn Unentwegte nahmen trotz des schlechten Wetters die Gelegenheit wahr gemeinsam zu grillen und zu essen. Durst zu leiden brauchte auch niemand und so wurde bis in die frühen Morgenstunden gefeiert.

Wer Interesse daran hat, sich im Verein oder der Gruppe zu engagieren, kann sich gerne bei den regelmäßigen Treffen – diese finden immer am zweiten Dienstag im Monat bei Rossana im Schützenhof statt – einen Eindruck verschaffen.

Auf der Internet-Seite www.rot-weisse-husaren.de gibt es immer alle aktuellen Informationen zum Vereinsgeschehen.

Also..... bis bald!

